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Freie Hansestadt Bremen 
Ortsamt Horn-Lehe 

 

P R O T O K O L L 
der öffentlichen Sitzung des Fachausschusses Projekt 

DATUM 
23. März 2022 

BEGINN 
18.00 Uhr 

ENDE 
19:17 Uhr 

SITZUNGSORT 
Digital via Zoom 

 
TEILNEHMER_INNEN 

 

Ortsamt : Charlotte Eckardt, Vorsitz & Protokoll 
 

Beirat und sachkundige 
Bürger:innen 

: Barnabás Adam, Claus Gülke, Manfred Steglich, Gudrun Stuck, 

Jörg Rieger 

Entschuldigt : Detlev Busche 

Unentschuldigt : Nina Hankiewicz-Brandes 

TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung und Beschluss der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.01.2022 
3. Projekte 2022 
4. Anträge des Beirates 
5. Mitteilungen der Ausschusssprecherin 
6. Berichte des Amtes 
7. Verschiedenes 

 
Die Ausschussmitglieder wurden per E-Mail vom 14.03.2022 zur Sitzung eingeladen. 
 
Zu TOP 1: Begrüßung und Beschluss der Tagesordnung 
 

Beschluss: Die Tagesordnung wird ohne Änderung genehmigt. (einstimmig)  

 
Zu TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.01.2022 
 

Beschluss: Das Protokoll wird ohne Änderungen und/oder Ergänzungen genehmigt. 

(einstimmig)  

 

Zu TOP 3: Projekte 2022 

 

Die Vorsitzende erläutert den Ablauf der Diskussion über die Projekte des Beirates 2022. 

Zuerst sollen die Vorschläge aus der letzten Sitzung und eventuell neue Ideen vorgestellt 

werden. Es folgt eine digitale Abstimmung und anschließend die Planung der Projekte, die 

die meisten Stimmen bekommen haben. 

 

Höhenfeuerwerk (Herr Rieger): Beispielsweise am Unisee könnte es ein Feuerwerk geben. 

An dem Feuerwerk könnten alle Bewohner:innen des Stadtteils kostenfrei teilhaben. 

 

Fotowettbewerb mit Kalender: ähnlich wie im letzten Jahr. 

 

Stadtteilspaziergang (Herr Adam): Wettbewerb und Besichtigung mit dem Thema „Die 

schönsten Vorgärten in Horn-Lehe“. 
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Spielmannszug (Herr Rieger): Ein Umzug mit Spielmannsvereinen, eventuell auch Kinder 

mit Laternen, um den Vereinen nach der langen Pause wieder Möglichkeit zum Aufspielen 

zu geben. Der Vorschlag wird zurückgezogen, da es im November jeden Jahres schon ein 

etabliertes Laternelaufen im Stadtteil gibt. 

 

Freiwilligenleitfaden (Frau Eckardt): Steckbriefen mit Fragen, die von allen Einrichtungen in 

Horn-Lehe ausgefüllt werden, deren Arbeit auf dem Einsatz von Freiwilligen beruht und 

Veröffentlichung in einer Broschüre. 

 

Blühflächen (Frau Eckardt): 5.000 m2 Blühflächen für Horn-Lehe als Ziel. Der Beirat könnte 

aus Globalmitteln Samen und Informationen zur richtigen Anzucht/Pflege beisteuern.  

 

Kurzgeschickten & Gedichte (Herr Steglich): Statt Fotos könnten Kurzgeschichten und 

Gedichte für einen Wettbewerb eingereicht werden, die anschließend veröffentlicht werden.  

 

Selbstgemalte Bilder (Herr Steglich): Statt Fotos oder zusätzlich zu Fotos könnten 

selbstgemalte Bilder für einen Wettbewerb eingereicht werden und in einem Kalender 

veröffentlicht werden.  

 

Ergebnis der Abstimmung: 

Projekt Ja-Stimmen Nein-Stimmen 

Feuerwerk 1 4 

Fotowettbewerb 4 1 

Spaziergang 3 2 

Freiwilligenleitfaden 4 1 

Blühwiesen 5 0 

Geschichten & Gedichte 2 3 

Selbstgemalte Bilder 3 2 

 

Es wird beschlossen, wegen des Jahresverlaufs zuerst den Fotowettbewerb umzusetzen. 

Frau Stuck und Herr Rieger schlagen das Thema „Außergewöhnliche Bäume in Horn-Lehe“ 

vor. Als Gegenvorschlag äußert Herr Gülke: „Hättest du gedacht, dass das in Horn-Lehe 

ist?!“. Es wird sich auf den zweiten Vorschlag geeinigt. Die Vorsitzende sagt, dass in den 

Presseankündigungen Beispiele für Motive genannt werden können, wie besonders schöne 

Bäume oder Naturerscheinungen.  

 

Die Vorsitzende bittet die Mitglieder des Ausschusses, bei der Umsetzung des Projektes 

mehr beizutragen, wie das Beschaffen der Preise, Verteilen der Kalender und Werbung für 

den Wettbewerb. Details zu Preisen und die Aufgabenverteilung werden in der kommenden 

Sitzung besprochen. 

 

Beschluss: Der Fachausschuss Projekt beschließet einen Fotowettbewerb mit dem 

Thema „Hättest du gedacht, dass das in Horn-Lehe ist?!“ zu initiieren. Die 

Teilnahmebedingungen sollen entsprechend geändert werden. 

(einstimmig) 

  

Da das Frühjahr schon vorangeschritten ist, wäre ein Start des Blühwiesen-Projektes aktuell 

zu kurzfristig. Die Mitglieder des Ausschusses einigen sich, das Projekt zur Aussaat-Phase 
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im Herbst anzugehen. Die Vorsitzende wird bis zur nächsten Sitzung Informationen zum 

Thema Blühwiesen recherchieren und sich dazu an die Vereine NABU und BUND wenden.  

Der Freiwilligenleitfaden soll umgesetzt werden, wenn das Fotoprojekt abgeschlossen ist.  

 

Es wird sich auf den 15. Juni 2022 als nächsten Sitzungstermin geeinigt. 

 

Zu TOP 4:  Anträge des Beirates ./. 

 
Zu TOP 5: Mitteilungen der Ausschusssprecherin ./. 
 
Zu TOP 6: Berichte des Amtes ./. 
 
Zu TOP 7: Verschiedenes ./. 
 
 
 
 
 
 
 

Charlotte Eckardt Gudrun Stuck 
- Vorsitz & Protokoll - - Ausschusssprecherin - 

 


